

CENTRO DE ESTUDIOS SOBRE LA CIUDAD

En enero de 2003 se formó el Centro de Estudios sobre la Ciudad (CEC) con la finalidad de iniciar un proceso de reflexión y análisis en torno al desarrollo de la investigación sobre la Ciudad, atendiendo a la demanda de la propia Universidad Autónoma de la Ciudad de México quien estableció como interés prioritario la promoción de investigaciones relacionadas con el espacio urbano y sus habitantes.

Sus objetivos centrales son: establecer líneas de investigación que fomenten una visión crítica y creativa del quehacer científico sobre la ciudad; propiciar el desarrollo de proyectos multidisciplinarios de investigación; desarrollar un programa de posgrado que les permita a los estudiantes su formación como investigadores capaces de comprender, analizar, proponer y atender los retos que la sociedad actual les plantea.

En este sentido, se han delineado tres líneas de investigación sobre las condiciones y el entorno urbano:

- *Prácticas ciudadanas y espacio público,*
- *Experiencia y sentido de ciudad*
- *Dinámica socio-espacial y sustentabilidad*

El proyecto académico CEC incluye funciones de socialización de sus aportes a través de seminarios, coloquios y publicaciones; vinculación con instancias gubernamentales e instituciones universitarias nacionales e internacionales, a través de diplomados, encuentros y foros.

Todo ello con el fin de promover la investigación interdisciplinaria y a conformar un espacio académico abierto, dinámico, reflexivo sobre la ciudad y quienes la habitan

POSGRADO EN ESTUDIOS DE LA CIUDAD

El CEC, como parte de sus objetivos presenta su *Programa de Posgrado Integrado* (maestría y doctorado) cuyo propósito primordial es el de formar investigadores especializados en el ámbito de lo urbano y la ciudad que desde una perspectiva inter y transdisciplinaria, vinculen la investigación con la construcción de alternativas de solución a problemas propios de las ciudades. Este Programa fue elaborado desde hace más de 5 años, cubriendo en su totalidad con el proceso académico establecido por el primer consejo universitario y fue aprobado con fecha 18 de junio de 2012.

El diseño curricular de este Programa es flexible, presenta opciones para la elección de los seminarios temáticos de acuerdo con los intereses de investigación de los estudiantes. Su duración es de 4 años (dos de maestría y dos de doctorado).

MAESTRÍA EN ESTUDIOS DE LA CIUDAD

Tiene como misión la formación de investigadores para el abordaje de problemas urbanos, en particular de la ciudad de México, los cuales aporten soluciones prácticas en las áreas de investigación, difusión y evaluación de procesos.

Sus propósitos son: Investigar bajo una perspectiva interdisciplinaria fenómenos de la ciudad y lo urbano; definir líneas de discusión en las que se articulen diversas perspectivas de investigación en torno a la problemática urbana y; generar opciones de intervención pertinentes a la solución de alguna problemática en la ciudad.

La Maestría está organizada en tres ejes curriculares que son: Teórico, Metodológico y de Investigación y dos áreas de concentración las cuales son: *Procesos de Reconfiguración Urbana y Dinámicas Socio-espaciales y Sustentabilidad.*

CONVOCATORIA 2013

Requisitos de ingreso:

- Fotocopia del título de licenciatura y certificado de estudios con promedio mínimo de 8.
- Llenar formato de registro
- Dos fotografías infantiles
- Dos cartas de recomendación académica y/o laboral.
- Curriculum vitae actualizado.
- Carta de motivos para realizar este posgrado.
- Entrevista con el Comité del Posgrado
- Acreditar el curso propedéutico.

- Propuesta de investigación que contenga: introducción o antecedentes, objetivos, preguntas, marco conceptual y bibliografía con una extensión entre 10 y 15 cuartillas, en arial 12, interlineado en 1.5 (versiones impresa y electrónica).

DOCTORADO EN ESTUDIOS DE LA CIUDAD

Su misión es la formación de investigadores especializados en el estudio de problemas urbanos, con capacidad para aportar innovaciones en la investigación, la difusión y la evaluación de los procesos que se originan en la ciudad.

Sus propósitos son: la investigación de los fenómenos de la ciudad y lo urbano bajo una perspectiva inter y transdisciplinaria rigurosamente formulada y; la generación de enfoques e instrumentos novedosos que contribuyan al desarrollo de concepciones teóricas y metodológicas en torno de los procesos urbanos y la ciudad.

El Doctorado también está organizado en tres ejes curriculares que son: Teórico, Metodológico y de Investigación y dos áreas de concentración las cuales son: *Procesos de Reconfiguración Urbana y Dinámicas Socio-espaciales y Sustentabilidad.*

La convocatoria al doctorado se abrirá al termino de de la primera generación la maestría.

DIRECTORIO

Dra. Esther Orozco Orozco
Rectora

Dra. Minerva Camacho Nuez
Coordinadora Académica

Dra. María de los Ángeles Moreno Macías
Coordinadora del CEC

Dra. Ana Helena Treviño Carrillo
Responsable del Posgrado

INFORMES

Plantel del Valle UACM. San Lorenzo 290 Col.
Del Valle.

Delegación Benito Juárez

Horario: 10: a 14:00 y de 17:00 a 20:00

Consulta: <http://posgradocecuacm.blogspot.mx>
<http://www.facebook.com/posgradocec.uacm>

Escribe a: posgrado.cec@gmail.com

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE LA
CIUDAD DE MÉXICO**

**CENTRO DE
ESTUDIOS SOBRE
LA CIUDAD (CEC)**

***POSGRADO EN ESTUDIOS DE
LA CIUDAD***

Convocatoria 2013